

Vos questions / nos réponses

Détection cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/03/2011 21:33

Bonjour,

Je viens de faire des analyses d'urine et sanguine pour la détection de cannabis ce matin.(après 112 jours d'abstinence).

J'ai eu les résultats des analyses d'urine en fin d'après-midi qui se sont révélés négatifs.

J'attends les résultats de mon analyse de sang pour la semaine prochaine.

Sachant que mes analyses d'urine sont négatives pensez vous qu'il soit possible d'avoir un résultat positif en ce qui concerne mes analyses de sang ?

Avec mes remerciements.

Mise en ligne le 15/03/2011

Bonjour,

La durée de positivité du cannabis dans le sang est de 2 jours maximum, contrairement à celle dans les urines qui peut aller jusqu'à 77 jours.

Vous ne pouvez donc pas être positif à la prise de sang après 112 jours d'abstinence.

Cordialement.
